

AGDE PHILAM AETERNAM



N° 3 - 30 mars 2007

Agde 2

Tous en étions donc restés ce midi à la phrase « la rédaction demande des éclaircissements ». Voici donc la suite des débats de ce matin, où la place nous a manqué !

Une question a été posée par Philippe Bauban à Gilles Cressent, sur le coût du cabinet comptable : normal pour un auvergnat ! Cela dit, les coûts font mal à l'asso...

Jean-Claude Bourret, un bon client du journal, a déclaré « je vais faire un petit rapport ». Mais l'avenir est en berne, a-t-il écrit : ha bon, il va aller chercher ses timbres en Suisse ? L'UPU s'en réjouit. Il y avait également plusieurs rubriques « divers » : ses mots divers étaient liés ! Il a félicité la Bourgogne : « ce groupe n'a pas de mal à être le meilleur payeur, car il n'achète rien ».

Michel Carrière a mis en garde les présidents sur la perte de bailleurs, suite à quelques pertes de camets : « je lis doucement pour que vous puissiez capter, nos bailleurs s'évadent d'année en année ». Tant que ce n'est pas les voleurs... Il a ajouté : « je vous laisse méditer » (René).

Après avoir fait applaudir Pierre Souchon, Michel Bablot a indiqué que « la vente sur internet est en train de tuer les bourses ». Pourtant la bourse est la »!

Les intervenants ont tous eu des problèmes de pupitre. Ainsi, Alain Fauché a pris lutrin en marche, normal, il a travaillé dans les ambulants.

L'après-midi a commencé par l'intervention du représentant fédéral, Georges Guigues, que Agde Philam Aeternam vous a présenté hier soir. Lui aussi était enrôlé : décidément, toute la tribune a dormi ensemble cette nuit ! Grâce à une question d'Olivier Fautier, on a appris que la Fête du Timbre avait eu lieu à Avignon, dans la cité des PAP.

La suite du compte rendu est prête mais on n'a plus de place !!! Rendez-vous demain au p'tit'déj.



Ce soir!

Le duo « Sucrée Salée ». Une interprétation sincère et généreuse de Sucrée mêlée au jeu riche et passionné du Salée, font de cette rencontre d'artistes, un véritable duo piano-voix ! A ne manquer sous aucun prétexte !!!!

Demain

Demain le vernissage tu honoreras.

Tes habits de lumière tu revêtiras.

Aux jardins de St Adrien tu te rendras.

Puis en soirée tu danseras,

Et le disc-jockey tu remercieras.

Rions sous cap'

- Jean-René Py n'est pas là. C'est la première fois que Py rate... l'AG. Heureusement, il s'est fait remplacer par le Corse R (nom de code de René) !

- Demain, l'intervention du maire est prévue à la fois au Congrès des anciens combattants et à l'expo de Philapostel. Pourvu qu'il n'intervertisse pas ses discours !

ENCORE DEVOTES !

Comme on vous l'a déjà dit, Jean-Claude Labbé présidait cet après-midi le bureau de vote. Il est intervenu après les professions de foi des candidats.

Et comme tout bon président, il a ses sœurs ! Mais ce n'était pas des nonnes - agénaires ! Aimé-vous les uns les autres, a dit Daniel !



Tous prêts, tous présidents

Comme en 2002, les candidats à l'élection présidentielle ont visité l'expo de Philapostel, toujours présents là où se trouve la foule. Ils l'ont fait incognito, mais la rédaction a pu recueillir leurs impressions, en exclusivité.

François Bayrou : pour moi, le philatéliste, c'est quelqu'un qui a la main très adroite et n'hésite pas à s'endetter jusqu'à la gauche. J'ai donc apprécié la collection sur les chèques postaux, on n'arrête pas d'y parler de centre !

Olivier Besancenot : deux collections m'ont passionné ici, celle sur l'olivier, bien sûr, mais aussi celle intitulée « à chaque couleur, son expression, mais laquelle ? » Et je vous dis : le gros rouge, il n'y a que cela de vrai !

José Bové : vous savez pourquoi j'ai fait de la prison. Hé bien, j'ai plaisir à voir ici que vous aussi vous aimez Fauché !

Marie-George Buffet : je sais qu'on dit de moi que je ne suis pas commode, et que je fais partie des meubles, mais je reste fidèle aux oblitérations P.C.

Philippe de Villiers : au vu de cette expo, je vous dis : achetez, c'est bien, cela fait vivre l'économie. Mais Vendée, c'est mieux !

Arlette Laguiller : finalement, avec toutes les classes de compétition qu'il y a dans votre expo, vous faites comme moi : la lutte des classes !

Jean-Marie Le Pen : ma collection préférée ? Celle de Claude Leborgne !

Frédéric Nihous : heureusement que Bertrand Sinais n'expose pas, moi il me provoque des sursauts dans le visage... Car quand je vois Sinais, j'ai tics !

Ségolène Royal : après mes récentes déclarations sur le 14 juillet, j'ai aimé la présentation sur les oblitérations « drapeau », il faudra les accrocher au balcon ce jour-là. J'ai aimé aussi la présentation de Marie-Claude Brel, car c'est votre Marseillaise à vous. Enfin, François m'avait demandé de voir la collection sur les fromages...

Nicolas Sarkozy : ce qui plaît dans votre expo, c'est qu'elle a lieu à l'intérieur ! Au fait, êtes-vous bien assurés ? Parce que moi, je m'y connais en police. Ma collection préférée, c'est celle sur les Cérès, bien sûr, j'aime leur compagnie !

Gérard Schivardi : je suis le candidat des maires, et c'est donc Janine qui me représente dans l'expo !

Dominique Voynet : avec moi, pas de complaisance ! Le regard que je porte sur votre expo ? C'est vert ! Et puis, pour un timbre, je préfère toujours le recto au vert sot !

Rions sous Cap'

- Gilbert a eu le privilège d'être l'un des premiers à fréquenter le centre AZUREVA de Cap d'Agde. A cette époque il pouvait apercevoir le village naturiste. Depuis il n'y a que les arbres qui ont grandi... C'est pour cela que cette année, il est venu avec un Bauban...

- Quand on est poli, on ne dit pas : Monsieur, Heyn ?, mais Monsieur, comment ? Le responsable des assurances, il dit toujours qu'il faut s'aimer les Aïn les autres...

- Un congressiste qui avait certainement perdu ses lunettes aurait lu comme titre du journal « Always » au lieu de « Agde Philam Æternam ». Celui-là, il en tient vraiment une couche !!!!

- L'écluse ronde du canal du Midi vient d'être officiellement rebaptisée « Ecluse Jean-René PY » !...

Cap' ou pas cap'

Inscrits : 2300

Votants : 2154

Bulletin nul : 1

Suffrages exprimés : 2153

François Mennessiez

(2075 voix)

Eric Jariod

(2023 voix)

Alain Daillet

(1935 voix)

Bruno Lapeyre

(1654 voix)

Denis Collas

(1632 voix)

Linéda Tanic

(1445 voix)

Daniel Bascou

(1162 voix)

André Laurent

(728 voix)